

エルム撫川通信 平成29年4月号

デイサービスセンター本館・かりん棟

介護付有料老人ホーム

サービス付き高齢者住宅・ヘルパー

新年度を迎え、気持ちも新たに、今年も皆さまの笑顔が満開になる様に頑張っておりますのでよろしくお願い致します。(^^) かりん棟デイサービスには、様々なボランティアの方が来て下さいますが、ご家族様・近隣の皆様・興味のある方などなたでも見学大歓迎です(*^_^*)。ご利用者様の笑顔やご様子を、実際に見て頂ければと思います。また、今年は特に音楽健康指導士の資格を持った職員による音楽活動に力を入れ、更なる可能性を引き出し、エルム撫川を盛り上げていきたいと思っております。♪♪♪~
♥かりんデイ♥

4月はエルム撫川の誕生月です。平成18年4月に生まれ11歳になりました。新年の社長挨拶にもありましたが、ここまでになりましたのもご利用者やご家族の皆様、地域の皆様の支えがあればこそです。多くのボランティアの方の助けが、ご利用者の楽しみや笑顔につながっています。地域からは「エルムはいい所よ」と言っただけの事が職員の元気にも繋がっております。これからも地域に根差し、地域やご利用者にエルム撫川を選んでいただけるよう精進してまいりますのでよろしくお願い致します。

毎度エルム通信では、何かメッセージをお伝えしたいと考えていますけれど、今回は新年度ということで、今年度の私たちの目標の中から綴ってみました。芸術家が絵画などでメッセージを表現するように、私たちは、皆さまとの暮らしの中で「HAPPY」を表現していきたいと考えています。



本館
デ
イ



吉備公民館「絵手紙教室」のボランティアさんの支えで、絵手紙を楽しんでいます。

4月にご利用者及びご家族様に「サービスの質に関するアンケート」を実施いたします。皆様のご意見やご要望をお聞かせください。地域の皆様もエルムについて気になっていることなどございましたら職員にお聞かせください。

訪問介護事業所
サービス付き高齢者向け住宅 エルム撫川かりん棟

「HAPPY」を表現する



パブロ・ピカソ「ゲルニカ」

写真は、ピカソの有名な絵画「ゲルニカ」です。従業員の勉強会のなかで「芸術」とは何か？という話しをしました。

これは、辞書に書いてあることではありませんけれど、芸術とは、「分かり合えない人と分かり合う手段。表現するのが難しい感情や気持ちを、人間の五感を通して何とか伝達しようとする表現」と話しました。

芸術家は、絵画などでメッセージを表現します。例えば料理人は、自分の作る料理を通して、お客様を幸せにします。料理で思いを表現します。私たちは、何をを通してメッセージを表現できるのでしょうか？という話しです。

新しい年度を迎えました。今年度の目標には、「HAPPY」という言葉を盛り込むことにしました。英単語の「HAPPY」としたのは、幸せな、楽しい、満足な…など、いろんな意味を見出すことができるからです。

私たちが幸せに、楽しく、HAPPYに表現(仕事・サービス)し、皆さまをHAPPYにしたいという思いを込めました。



サービス付き高齢者向け住宅 山本 元



か
り
ん
デ
イ

「エルム撫川ふれあい公開教室」
樹脂粘土教室開校「5月17日(水) 14:00~15:00」
エルム撫川かりん棟コミュニティルームにて
参加費1,000円(材料費ケース込)
興味おある方参加しませんか。
定員20名様定員なり次第締め切り
次回開催日:8月には「子供粘土教室」予定

『地域の皆様、ご家族の皆様ご参加ください。』
地域健康サロン「ヨーガ教室」第2月曜・第4木曜
① 4月10日月曜日 17:30~18:30
② 4月27日木曜日 18:00~19:00
「ボランティア募集中」
ご興味のある方エルム撫川事務所までご連絡ください。

介護付有料老人ホームエルム撫川 岡山市北区撫川828番3号 〒701-0164
TEL 086-292-8808
デイサービスセンター エルム撫川 FAX 086-292-8801

居宅介護支援事業所エルム撫川 岡山市北区撫川1169-1メゾン撫川Ⅱ204 〒701-0164
TEL 086-237-5506 FAX 086-237-4578 携帯 090-9464-8953

サービス付高齢者向け住宅エルム撫川かりん棟 岡山市北区撫川827番地 〒701-0164
訪問介護事業所エルム撫川かりん棟 TEL 086-292-0300
デイサービスセンターエルム撫川かりん棟 FAX 086-292-0400